
Giulianova.  Aumenti  Tari:  l’assessore  Soccorsa  Ciliberti
puntualizza.

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

“ Ritocchi contenuti e  soprattutto non riconducibili alle scelte discrezionali dell’amministrazione comunale”. Alla luce di
quanto  circolato  nei  giorni  scorsi  sugli  aumenti  apportati  alla  Tari  e  sulle  presunte  responsabilità  della  maggioranza
amministrativa, l’assessore al Bilancio Soccorsa Ciliberti interviene per chiarire la questione. “Capisco – puntualizza – che le
misure adottate in materia di tributi possano essere facilmente strumentalizzate a fini di propaganda politica, ma credo pure
che ristabilire la verità dei fatti sia un dovere di chi gestisce il bene pubblico. Gli aumenti Tari su cui tanto si è detto, quasi
sempre a sproposito, riguardano le utenze non domestiche e si attestano su una percentuale media non superiore al 12%
circa.  Tali  incrementi,  riguardanti  la  parte  variabile  della  tariffa,  dipendono  principalmente  dai  maggiori  costi  sostenuti  a
seguito degli aumentati prezzi praticati dalle società per il trasporto e lo smaltimento dei rifiuti solidi urbani. Occorre altresì
considerare che l’applicazione delle nuove regole, stabilite da Arera (Autorità di regolazione per energia reti e ambiente)
nella stesura del Piano Economico Finanziario 2021, ha determinato un aumento dei costi variabili, solo in parte compensati
da  una  deliberata  riduzione  di  quelli  fissi.  Nel  regolamento  Tari  2021  –  prosegue  l’assessore  –  è  previsto  che  alle  utenze
domestiche residenti, che versino in condizioni di grave disagio economico-sociale, il Comune riconosca agevolazioni in virtù
della deliberazione Arera n. 158/2020. I beneficiari saranno individuati mediante procedura ad evidenza pubblica curata dal
Settore Affari sociali e potranno ricevere il rimborso totale o parziale della Tari, sulla base delle risorse disponibili. L’ulteriore
fondo straordinario  da  160.000 erogato  dal  Governo  Centrale  per  il  sostegno alle  categorie  colpite  dagli  effetti  economici
della pandemia e destinato ad alleggerire i costi sopportati dalle utenze domestiche, sarà ugualmente messo a disposizione
dei nuclei a basso reddito o con particolari difficoltà di bilancio.

Giulianova. Il  Sindaco Jwan Costantini sulle previsioni di Pietro
Tribuiani: « Non ci servono chiaroveggenti».
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Jwan Costantini nella Lega di Salvini. Foto Archivio

All’incontro di domani tra l’amministrazione comunale e i dipendenti di “Giulianova Patrimonio”, il Sindaco Jwan Costantini
non ci sarà. Lui non ne è certo. Il consigliere Pietro Costantini, invece, è sicurissimo. Sue, infatti, le dichiarazioni rilasciate
circa l’assenza alla seduta del primo cittadino che, si sottolinea, non dovrebbe assolutamente farsi rappresentare, obbligato
com’è ad ascoltare le istanze dei dipendenti della partecipata. « Capiamo che si possa essere ossessionati dalle scadenze
della vita altrui – commenta il Sindaco Costantini -, ma da qui a prevedere il futuro ce ne passa. Siamo abituati da mesi allo
strapotere di indovini e sensitivi, di gente che ritiene di sapere come andranno le cose. In consiglio comunale credo ci sia
addirittura chi, negli anni scorsi, praticava l’arte della chiaroveggenza. Ecco, ci basta lui. Tutti gli altri, se credono, prestino la
loro intelligenza per osservare e avanzare proposte sagge. E per cortesia, si giudichino i risultati: alla cura dei rapporti
interpersonali, alla mediazione con le categorie, all’ascolto della comunità, siamo in grado di pensare da soli ».

SCUOLA  NAZIONALE  CANI  DI  SALVATAGGIO  IN  MARE  A
GIULIANOVA CON LA GUARDIA COSTIERA PER LA TUTELA DELLA
VITA UMANA IN MARE
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Guardia Costiera – Cani

 

 

Nel  fine settimana appena trascorso,  è  stata  imbarcata  a  bordo della  unità  navale  CP 706 della  Guardia  Costiera  giuliese
un’unità cinofila della Scuola italiana cani di salvataggio (SICS). Si tratta della prima uscita avvenuta nell’ambito dell’area di
competenza  dell’Ufficio  Circondariale  marittimo  di  Giulianova   a  seguito  della  firma  del  protocollo  tra  la  la  Direzione
Marittima di Pescara e la Scuola Italiana Cani Salvataggio (SICS), datato 21.07.2021, che prevede l’imbarco sulle unità navali
della  Guardia  Costiera  delle  unità  cinofile  della  SICS  con  il  preciso  scopo  di  sperimentare  la  reciproca  collaborazione  per
incrementare  la  sinergia  e  l’intesa  tra  i  rispettivi  settori  operativi  e  per  consentire  l’acquisizione  di  familiarità  e
dimestichezza con i mezzi e le tecniche utilizzate da entrambi gli enti, in merito ad una particolare materia di comune
interesse, ossia la salvaguardia della vita umana in mare.

Nel  corso  dell’uscita  in  questione,  si  è  difatti  simulata  un’operazione  SAR,  per  le  finalità  sopra  descritte,  con  un  finto
annegamento  per  testare  l’immediato  intervento  dell’unità  cinofila  e  del  suo  addestratore,  fino  al  recupero  del  “finto
bagnante  in  difficoltà”  a  bordo  della  M/V  CP  706  che  ha  poi  fatto  rientro  nel  porto  di  Giulianova.

L’attività, che prevede altre uscite nel proseguo della stagione balneare, ha portato ad ottimi risultati ed è dimostrazione
dell’importanza della collaborazione tra Enti che operano nel settore, quale quello della tutela della vita umana, che richiede
adeguate  ed  specifiche  competenze  professionali  oltre  che  continui  e  costanti  momenti  esercitativi  al  fine  di  mantenere
standard operativi sempre elevati.

Giulianova. Di nuovo in città il camper vaccinale della Asl: sarà
nella pineta a sud del Kursaal venerdì 6 Agosto, dalle 16.30 alle
22.30.

FOTO ARCHIVIO 2016 ASL

Il camper vaccinale promosso e organizzato dalla Asl di Teramo tornerà venerdì, 6 Agosto, a far tappa a Giulianova. Il mezzo,
attrezzato per la somministrazione delle dosi e l’effettuazione dei tamponi, sosterà nella pineta di via Quarnaro, a sud del
Kursaal, dalle 16.30 alle 22.30. Valgono le modalità e le regole attuate nei precedenti appuntamenti. Possono sottoporsi a
vaccinazione i residenti e, per la seconda dose, i turisti che dimostrino di soggiornare in città per almeno quindici giorni.
Necessario avere con sé la tessera sanitaria. Gli utenti saranno assistiti, per la parte organizzativa, dai volontari di Croce
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Rossa e Protezione Civile. Il positivo riscontro dei numeri, relativamente alle vaccinazioni e ai tamponi già effettuati, premia
l’impegno dei promotori, dei medici, delle associazioni di supporto, dell’amministrazione comunale, ed incoraggia quanti non
l’abbiano ancora fatto ad utilizzare il servizio.

Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  PER  AVERE  I  CAMPIONI
OCCORRONO GLI  IMPIANTI  SPORTIVI
 

Franco Arboretti, Consigliere Comunale de Il Cittadino Governante

Le emozioni olimpiche che stiamo vivendo in questi giorni ci ricordano anche un impianto sportivo che occupa un posto
particolare nel nostro cuore e a Giulianova: il campo di atletica leggera di Zona Orti.
Ci piace ricordare come negli anni ’90 fu “la freccia del sud”, il mitico Pietro Mennea ad inaugurare la struttura voluta e
realizzata dall’Amministrazione comunale di sinistra dell’epoca. Iniziò così una lunga serie di eventi e partecipazioni, anche
di livello nazionale, in uno scenario – quello della collina giuliese che le fa da sfondo – che è un vero piacere per gli occhi e la
mente.
Sono passati quasi trent’anni e da tempo l’impianto avrebbe bisogno di manutenzione straordinaria. Purtroppo però ancora
una volta, anche con l’attuale amministrazione, ci troviamo a dover sottolineare lo stato di abbandono e a sollecitare agli
interventi  che  dovrebbero  essere  effettuati  al  più  presto.  Nella  scala  delle  priorità  dei  Lavori  Pubblici  il  rifacimento  della
pista, ormai degradata e non più adeguata alle esigenze degli atleti, andrebbe messo al primo posto per riconsegnare
all’atletica leggera l’impianto più importante della provincia di Teramo.
Esultando per gli ori nei 100 metri di Jacobs e per i 2,37 mt. nel salto in alto di Tamberi, aspettiamo con trepidazione e
facciamo un grande in bocca al lupo alla nostra Gaia Sabbatini che correrà il 4 agosto alle ore 12:00 la semifinale dei 1500
mt.
Non dimentichiamo però, che ognuno di questi campioni è partito con tanta passione allenandosi in un campo d’atletica
performante della propria città. Giulianova è stata antesignana in tal senso e quindi ora va rinverdita, al più presto, quella
tradizione.

Il Cittadino Governante
Associazione di cultura politica
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Giulianova. Dati Covid-19: 4 nuovi contagi e 8 nuovi guariti.

I l
Comune  di  Giulianova  diffonde  i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,  contenuti  nelle  ultime  comunicazioni
fornite dal Siesp della Asl di Teramo. Dal 27 luglio al 2 agosto si registrano in città: – 4 nuovi contagi – 8 nuovi guariti (totale
guariti 1403) – Totale attualmente positivi 16 (di cui 1 ricoverato) – Totale deceduti seconda ondata 42 – Totale contagiati
nella seconda ondata 1461 In allegato il  grafico relativo all’andamento dei contagi.  L’elenco fornito dalla Asl è in continuo
aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Giulianova. Compagnia Carabinieri: durante il week end tre veicoli
sequestrati e 3500 euro di multa

Carabinieri – foto archivio

Nell’ambito del protocollo “Estate sicura” promosso dal Comando Provinciale Carabinieri di Teramo al fine di contrastare tutti
quei reati connessi con il fenomeno della movida, nonché i furti e fatti delittuosi in genere rivolti contro il patrimonio, la
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Compagnia Carabinieri di Giulianova, nella nottata di Domenica ha svolto un servizio di controllo straordinario del territorio
che ha riguardato soprattutto i Comuni costieri, in particolare Giulianova, Roseto, Pineto e Silvi Marina. In tale ambito sono
state elevate venti  contravvenzioni  al  codice della  strada,  per  un importo complessivo di  3500,00 euro e sono stati
sequestrati tre veicoli poiché sprovvisti della copertura assicurativa. In totale i militari dell’Arma durante i posti di controllo
attuati  soprattutto  lungo  la  s.s.  16  hanno  controllato  centodieci  veicoli  ed  identificato  centoventotto  persone.  Al  fine  di
verificare il rispetto delle norme anti pandemia, inoltre, sono stati controllati 4 esercizi pubblici in particolare bar , pub è uno
chalet . La posizione di due locali controllati è al vaglio per le eventuali sanzioni connesse con il mancato rispetto delle
norme sul distanziamento connesse al Covid . Infine una persona giuliese di 50 anni, veniva deferita a p.l. ai sensi dell art.
687 CP per non aver ottemperato ad un provvedimento di divieto di avvicinamento comminato nei suoi confronti dall AG di
Teramo.  Particolarmente  incisiva  e’  stata  l’attività  preventiva  del  dispositivo  in  atto  che  consentiva  di  intervenire
immediatamente su due abitazioni di Giulianova e Cologna Spiaggia ove era stata segnalata la presenza di persone sospette
in procinto di compiere dei furti . Il tempestivo intervento dei militari anche qui si è’ dimostrato determinante per mettere in
fuga i  malviventi.  L’attivita’  di  controllo territoriale posta in essere dal  Comando di  Giulianova si  sta rivelando efficace sul
territorio anche grazie ai numerosi servizi finalizzati alla massima proiezione esterna che porta anche un maggiore contatto
con il cittadino allo scopo di aumentare la percezione di sicurezza.

Giulianova.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini  replica  al  Consigliere
Tribuiani  sulla  mancata  votazione di  un  emendamento

Jwan Costantini nella Lega di Salvini. Foto Archivio

: « Studi quanto previsto dal TUEL sulle proposte di deliberazione del Consiglio comunale prima di parlare a sproposito ».
Secca,  la  risposta  del  Sindaco  Jwan Costantini  al  Consigliere  indipendente  Pietro  Tribuiani  che,  nelle  scorse  ore,  ha
formalmente richiesto l’annullamento dell’approvazione del punto 7 dell’ordine del giorno dell’ultimo Consiglio comunale,
relativo al regolamento per la gestione e la manutenzione del verde pubblico. Alla base dell’istanza, la mancata votazione di
un suo emendamento. «Il  Consigliere – commenta il  Sindaco Costantini – continua a sorprenderci, ma anche stavolta,
purtroppo, in senso negativo. Prima infatti di sviscerare quello per la gestione del verde, Pietro Tribuiani farebbe bene a
studiare il Tuel che disciplina le deliberazioni del consiglio comunale. Un’analisi approfondita dello strumento gli eviterebbe,
tra le altre cose, di parlare a sproposito, incorrendo in rovinosi scivoloni. Nello specifico, il Consigliere mostra di ignorare che
tutti  gli  emendamenti,  senza parere tecnico,  non sono procedibili.  E’  peraltro  nella  discrezionalità  della  maggioranza
amministrativa procedere all’approvazione di un punto all’ordine del giorno o rimandarla. Il Consigliere avrebbe dovuto
munirsi  di  detto  parere  tecnico,  per  poter  pretendere  l’esame del  proprio  emendamento  da  parte  dell’assise  civica.
Evidentemente,  nonostante  le  sue  comprovate  competenze  manageriali,  Pietro  Tribuiani  non  conosce  il  significato  della
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parola “emendamento” né l’iter procedurale per presentarlo. La sua ultima uscita, non a caso, evidenzia imbarazzanti lacune
nella conoscenza della prassi amministrativa, lacune che gli consigliamo, amichevolmente, di sanare quanto prima» .

Comune di Giulianova promosso sull’innovazione digitale.

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Obiettivi raggiunti per ricevere il 20% del contributo previsto dall’Avviso pubblico Fondo Innovazione riservato ai Comuni
italiani. La società PagoPA SpA, partecipata dallo Stato creata allo scopo di diffondere i servizi digitali in Italia, ha comunicato
ufficialmente  al  Comune  di  Giulianova  il  raggiungimento  degli  obiettivi  in  tema  di  innovazione  digitale.  Suddetti  obiettivi
sono indispensabili per l’erogazione della prima parte del 20% del contributo complessivo di euro 7.950,00 previsto per i
Comuni con popolazione dai 5.000 ai 40.000 abitanti. Il contributo fa parte dei fondi assegnati ai Comuni italiani in base al
conseguimento  di  premialità  stabilite  dall’avviso  pubblico  “Fondo  Innovazione”,  volto  a  promuovere  la  diffusione  delle
piattaforme abilitanti SPID, CIE, pagoPA e App IO. La richiesta del Comune di Giulianova per l’erogazione della prima tranche
del fondo è stata accolta positivamente da PagoPA SpA, a seguito della verifica del raggiungimento degli obiettivi prefissati
entro la data prevista del 28 febbraio scorso. Il restante 80% del contributo sarà erogato al Comune all’esito positivo di
ulteriori  obiettivi  stabiliti  nell’Avviso  pubblico,  da  centrare  entro  il  prossimo  31  dicembre.  I  primi  obiettivi  raggiunti
prevedevano l’adesione e l’integrazione dei propri sistemi informatici alle piattaforme nazionali abilitanti PagoPA, punto di
accesso App IO e SPID.  Il  Comune di  Giulianova ha reso disponibile  il  proprio portale dei  pagamenti  PagoPA all’URL
https://giulianova.comune.plugandpay.it/,  che  permette  a  tutti  i  cittadini  di  effettuare  pagamenti  elettronici  in  modo
semplice e veloce per i diversi servizi digitali offerti dall’Ente quali, ad esempio, il pagamento dei Diritti di segreteria, delle
Sanzioni al  Testo Unico dell’edilizia, delle violazioni delle bellezze naturali,  del contributo di costruzione, del trasporto
scolastico, del pre-post scuola, della refezione scolastica, dei diritti  per la Carta d’Identità Elettronica (CIE), dei servizi
bibliotecari, all’abbonamento parcheggi a pagamento, ed altri servizi. L’ App IO, invece, a breve potrà essere utilizzata dal
cittadino per gestire i  pagamenti del trasporto scolastico e il  servizio mensa per gli  alunni delle scuole dell’infanzia e
primaria del territorio di Giulianova. I servizi digitali comunali saranno tutti accessibili dai cittadini-utenti anche con il sistema
pubblico per l’autenticazione digitale (SPID). Il  Sindaco Jwan Costantini ringrazia il  Responsabile dei Sistemi informativi
dell’Ente dott. Gabriele Massimiani, che coordina e gestisce il complesso delle attività utili al conseguimento degli obiettivi
previsti  sulla  digitalizzazione,  ed aggiunge:  “Il  contributo sarà utile  per  potenziare  ulteriormente i  servizi  online offerti  dal
Comune e semplificare così la vita ai nostri cittadini e alle imprese del nostro territorio che usufruiscono dei servizi stessi.” .
Il Sindaco, inoltre, annuncia l’uscita entro la fine dell’anno di nuovi importanti servizi digitali dedicati al cittadino, come ad
esempio,  il  rilascio  dei  certificati  anagrafici  direttamente  on-line  dal  portale  dell’Ente  con  il  collegamento  con  l’Anagrafe
Nazionale  della  Popolazione  Residente  (ANPR),  e  l’acquisizione  di  nuovi  sistemi  informatici  per  rafforzare  l’integrazione  e
l’interoperabilità con le piattaforme nazionali App IO, ANPR, SPID, CIE, PagoPA, etc., capaci di erogare servizi semplici e
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veloci. Maggiori informazioni sono consultabili sul Rapporto sullo stato di transizione al digitale 2020 e piano triennale ICT
2021-2023 dei Servizi sviluppo sistemi informativi per la transizione digitale del Comune, disponibile anche sul portale
“ A m m i n i s t r a z i o n e  t r a s p a r e n t e ”  d e l l ’ E n t e .  ( U R L :
https://trasparenza.comune.giulianova.te.it/c067025/zf/index.php/trasparenza/index/index/categoria/179)

Alla città di Giulianova vanno anche le “Spighe verdi” 2021.

Premiata la sana gestione del territorio rurale. Il Presidente del Consiglio
comunale Paolo Vasanella riceve il riconoscimento in diretta Facebook.

Dopo la Bandiera Blu conferita dalla  Fee,  riconoscimento che premia le  città costiere per i  servizi  offerti  e  la  qualità della
acque di balneazione, la Bandiera verde, che certifica le spiagge ritenute ideali per i bambini, la Bandiera gialla, attribuita
dalla Fiab ai comuni che hanno mostrato e mostrano interesse pe le piste ciclabili ed i percorsi sostenibili ad esse collegate,
Giulianova ottiene anche le “Spighe verdi” 2021. La notizia, ufficializzata oggi, è un’ ulteriore conferma della buona gestione
riservata al nostro territorio. Il  prestigioso riconoscimento testimonia infatti l’  attenzione che la città rivolge al proprio
patrimonio  rurale  e  l’  efficace  valorizzazione  dei  suoi  prodotti  tipici.   «  Si  tratta  di  un’  ulteriore  occasione  –  commenta  il
sindaco Jwan Costantini – per rilanciare un punto di forza dell’offerta turistica cittadina, ovvero il settore enogastronomico,
con  il  suo  multiforme  indotto  e  le  infinite  potenzialità  ».  Questa  mattina,  il  Presidente  del  Consiglio  Comunale  Paolo
Vasanella, in diretta Facebook con la direzione romana della Fee, ha partecipato alla cerimonia di conferimento del prezioso
vessillo, così salutando l’ingresso di Giulianova nel novero delle 59 città italiane che hanno l’onore di fregiarsene.
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